
Consiglio comunale del 29 ottobre 2015 – Capogruppo Progetto San Martino -
Consigliere Pierfrancesco Zen

Dichiarazione di voto riguardante il punto:
1) “Lettura ed approvazione verbali precedente seduta del 30 luglio 2015”. 

Il gruppo Progetto San Martino chiede che il testo della delibera n. 31 del 30/07/2015
venga corretto ed integrato. Infatti, a parte correggere l’ultima riga in relazione “ai
progetti affidata” anziché, come invece giusto, “ai progetti  affidati”, non si ritiene
corretto verbalizzare senza nemmeno descrivere l’argomento e la risposta sia pure in
forma sintetica dei consiglieri Campagnolo Diego e Zen Pierfrancesco. 
Non  si  può  verbalizzare  (cito  testualmente)  “chiedono  ulteriori  chiarimenti.
Chiarisce il Sindaco.”
Cerchiamo  sempre  di  aiutare  il  Segretario  nella  verbalizzazione  leggendo  e
consegnando i  nostri  interventi  in  forma scritta  in  modo da poterli  comodamente
allegare  al  testo.  Non  vorremmo  che  questa  buona  abitudine  impigrisca  il
verbalizzante.
Cogliamo l’occasione e torniamo a ribadire l’opportunità e la necessità di registrare le
sedute consigliari, come in molte amministrazioni viene da decenni già fatto, in modo
trasparente e democratico.
In ogni caso,  nella fattispecie,  si  chiede almeno di  precisare il  testo nel  seguente
modo conforme al dibattito avvenuto in Consiglio: “anche i consiglieri Campagnolo
Diego  e  Zen  Pierfrancesco  della  minoranza  Progetto  San  Martino  chiedono
chiarimenti in relazione al tipo di intervento che è stato fatto e chiedono vengano
spiegate  le  differenze  con  l’intervento  già  effettuato  nel  2014.  Chiedono
rassicurazioni circa queste nuove spese “.
Chiediamo altresì che vengano precisati i chiarimenti dati dal sindaco in proposito.

 


